

miércoles 10 de enero de 2024

# La Asociación KAUA y el Ayuntamiento de La Laguna colaboran en la primera edición de 'Incluyendo Juventud'

*El proyecto consiste en diferentes actividades gratuitas basadas en la creatividad y el entretenimiento de jóvenes de entre 4 y 16 años de La Laguna*



La Asociación Juvenil y Cultural KAUA y el Ayuntamiento de La Laguna han colaborado en la puesta en marcha de la primera edición del proyecto 'Incluyendo Juventud', enmarcado en el Plan Corresponsables del Gobierno de Canarias. La propuesta está encaminada a jóvenes de entre 4 y 16 años del municipio y pretende potenciar la creatividad, la imaginación y el entretenimiento de este sector de la población.

La iniciativa, que se extenderá hasta el próximo 30 de enero, ya ha ofrecido diferentes actividades gratuitas en el Centro Ciudadano San Luis Gonzaga y en colegios de La Laguna que han querido sumarse a esta experiencia. También están previstas algunas visitas a instalaciones culturales como el Museo de la Ciencia y el Cosmos.

Dentro de la programación prevista, ya se han ofrecido juegos educativos, manualidades, globoflexia, pintacaras, ajedrez gigante y visitas de personajes infantiles para los más jóvenes. En próximas fechas, se realizarán concursos de fotografía urbana, talleres de cerámica, laser tag y otras acciones relacionadas con la próxima edición del Carnaval, incluyendo visitas y creaciones de disfraces. El horario siempre será vespertino, para facilitar la asistencia de los jóvenes.

Las familias que tengan a su cargo menores con edades comprendidas entre los 4 y 16 años y deseen inscribirles en el proyecto 'Incluyendo Juventud', podrán ponerse en contacto a través del teléfono 614 171396 o en los perfiles de redes sociales de la Asociación Juvenil y Cultural KAUA.

También se podrá formalizar la solicitud mediante un formulario online habilitado en el enlace web [www.bit.ly/47pZ1ic](http://www.bit.ly/47pZ1ic) [ <http://www.bit.ly/47pZ1ic> ] .